

## Vehículos Pedagógicos Para Costa Rica

Mediante cursos con duración de tres años, el I.N.A. (Instituto Nacional de Aprendizaje) en San José de Costa Rica, instruye a jóvenes y adultos en disciplinas técnicas, agrícolas e industriales. Para llevar mejor a la práctica los fines de esta instrucción son más adecuadas las unidades móviles de enseñanza con las cuales es posible trasladarse a las diferentes poblaciones y dictar allí, en forma rápida, los cursos previstos.

Una fábrica austriaca construyó como vehículo especial para el perfeccionamiento de la técnica agrícola, un equipo móvil de enseñanza que se compone de tractor y semi-remolque, cuyo interior se halla dividido en diferentes partes, v.g., vivienda, aula y taller.

La vivienda está destinada al instructor austriaco y su contraparte de Costa Rica; el aula está dedicada, como es de suponer, a la enseñanza teórica, con capacidad para diez personas; y el taller a las herramientas, además de un tractor.

Un instructor austriaco enviado por un año tiene la misión de organizar el programa de instrucción en común acuerdo con el I.N.A., dictar los cursos y formar a una contraparte costarricense, quien después de un año se halla en condiciones de ejercer solo sus actividades. El instructor antes de trasladarse asiste a un curso preparatorio en los talleres de Steyr, la empresa constructora de la unidad móvil.

La contraparte costarricense, como sucesor del instructor austriaco, recibirá una instrucción especial de seis meses en la empresa citada. El proyecto es financiado con fondos de la Ayuda Austriaca al Desarrollo; parte de los gastos están a cargo de la Steyr-Daimler-Puch, S. A.